
TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIóN DE
FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA JUEVES DOS DE MARZO DD DOS MIL DIECISIETE.

LUGAR Y FECHA: Sala de Juntas del
Ayala No. 825 (ochocientos veinticinco),
a las nueve horas con cinco minutos
diecisiete.

Fondo Morelos, ubicada en Avenida plan de
Colonia Teopanzolco, Cuernavaca, Morelos,
del día jueves dos de rrrarzo de dos mil

ASISTENTES:
PRESIDENTE SUPLENTE: Lic. Francisco
Enlace Jurídico, en Representación de

Guillén Valdez, Titular de la
la Secretaría de Economía y

Unidad
Presi

fe--
te

Suplente

VOCALES: Dr. Javier Izquierdo Sánchez, Director General de Innovación Industrial,
en representación de la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología; Lic. Marí4
Guadalupe Ruiz del Río, Directora General del Fondo Morelós; Lic. Jaime VelÉ
Garduño, Director General de Programas Federales, en representación de la
Secretaría de Hacienda; Lic. Luis Román Morfîn Orozco, Direcior de planeación y
Gestión de Fondos, en representación de la Secretaría de Turismo; C. Magda Erikä
Salgado Ponce, en representación de COPARMEX-Morelos; Lic. DanieI Rodolfo
Treviño villarreal, en representación de cANACo-Morelos.-------

SECRETARIO: Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, Director de Operaciones del Fondo
Morelos.-

INVITADOS PERMANENTES: C.p.
Comisario Público del Instituto
Productivo.

INVITADOS: Ing. Laura Alicia Robledo Acosta, Coordinadora General MIpyME, Lic.
Diana Paulina Escobar Cortés, Analista de Financiamiento; Lic. Jesús Rodrigue,
Moreno, Analista de Financiamiento; C.P. Nayeli Delgado Arizmendi, Analistà ae
Financiamiento, L.C. Ivonne Maribel Salgado Tapia, Analista de Financiamient".f \l ::ï:'1ï11111 i_ Y : i iï' ï 111 : :i : 1'g:1 î _11i11 111* d_e rinanc iamien to -É - -\

L___ \
oRDEN DEL DiA \ \-

1. Lista de Asistencia. \ \, \
2. Declaración de quórum legal para sesionar. Y
3. Lectura, Aprobacion y/o Modifîcación del orden del Día. r--. Y4. Lectura y Aprobación del Acta de la Primera Sesión Extraordinaria del Comité àè-\

Evaluación de Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIpyME de \
fecha 16 de febrero de 2OIT. \

5. Presentación del Informe de seguimiento de Acuerdos. J
5.1. De los créditos que se presentaron a la Aprobación del Comité de Evaluaciótt\
de Financiamiento MIPYME. n X

1 . 
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y L.D. María de los Ángeles Marcelino Velazquez,
Morelense para el Financiamiento del Sectoç



TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE
FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA JUEVES DOS DE MARZO DE DOS MIL DIECISIETE.

6. Asuntos que se someten a la Aprobación del Comité de Evaluación
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.

6.1. Créditos que se someten para aprobación del Comité de Evaluación
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.
7. Asuntos Generales.
8. Clausura de la Sesión.

Lic. Juan Carlos Salgado Ponce.
Secretario de Economía

C.P. Jorge Michel Luna.
Secretario de Hacienda

Lic. Mónica Patricia Reyes Fuchs.
Secretaria de T\,rrismo.

de

de

1. Lista de Asistencia.
Lic. Francisco Guillén Valdez, Titular de la Unidad de Enlace Jurídico, en
Representación de la Secretaría de Economía y Presidente Suplente solicitó a los
presentes el registro de su asistencia en la lista correspondiente, asimismo, solicitó
al Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, Secretario del Comité, procediera a realizar el
pase de lista de los miembros del Comité de Evaluación con la finalidad de constatar
la presencia.

Presente en su representación el
Lic. Francisco Guillén Valdez.

Presente en su representación el
Lic. Jaime Velázquez Garduño.

Presente en su representación el
Lic. Luis Román Morfin Orozco.

Dra. María Brenda Valderrama Blanco. Presente en su representación el
Secretaria de Innovación, Ciencia y Tecnología. Dr. Javier Izquierdo Sánchez.

Lic. María Guadalupe Ruiz del RÍo.
Director General de Fondo Morelos. Presente.

Presente.

Presente en su representación la
C. Magda Erika Salgado Ponce.

Nil:::åî" 
de ra cANACINTRA-Delegación

\) \\ 
,4^ .-t\/ _-n/Lr"K

() -.-1

Lic. Hugo Cesáreo Gama Román.
Director de Operaciones de Fondo Morelos.

Líc. Jazmín Bastidas Colinas.
Presidente de la COPARMEX-Morelos.

Lic. Jorge Antonio Salvador Mátar Vargas.
Presidente de la CANACINTRA-Delegación No asistió.
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C. Alejandro Uribe García.
Presidente de CANACO-Morelos

C.P. y L.D. María de los Ángeles Marcelino
Velazquez.

Presente en su representación el

Comisario Público del Instituto Morelense para
el Financiamiento del Sector Productivo

C.P. Mónica Martina Cárdenas Nava. No asistió.
Directora de Administración del Fondo Morelos

2. Declaración de Quórum Legat para Sesionar.
De acuerdo al registro de asistencia y previa verificación de los términos de la
convocatoria, el Lic. Francisco Guillén Yaldez, en Representación de la Secretaría de
Economía y Presidente Suplente del Comité declaró que existía quórum legal para
llevar a cabo la sesión, toda vez que se cumple la condición de encontrarse presènte-
la mitad más uno de los miembros con derecho avozy voto.---

Lic. Daniel Rodolfo Treviño
Villarreal.

Presente

3. Lectura, Aprobación y/o Modifïcaciôn del orden del Día.
El Lic. Francisco Guillén Yaldez, dio lectura al Orden del Día, el cual fue puesto
consideración de los miembros de este órgano coregiado.-----

ACUERDO NO. O37-O2lo,3l L7.- SE APRUEBA pOR UNANIMIDAD DE VOTOS,
oRDEN DEL UÍe.------

4. Lectura y aprobación del Acta de la primera sesíón
comité de haluación de los Programas de Financiamiento MIpyME.
El Lic. Francisco Guillén Valdez, explicó a los miembros del Comité de Eval

del

10n
que en cumplimiento con los lineamientos de operación se está presentando el
de la Primera Sesión Extraordinaria de fecha 16 de febrerà de 2OIT, de
Programas de Financiamiento MIPYME, solicitó la dispensa de la lectura toda vez
que se anexó en la carpeta y preguntó si alguien tiene alguna modificacióe
obse*ación al Acta que por favor 1o hiciera de conocimiento.- \

El Lic. Francisco
cuales ya fueron

Guillén valdez comentó que hizo unas observaciones de forma, la
subsanadas.--------

No habieYrdo más comentarios ni observaciones al respecto el Lic. Francisco\ì--.
Guillén Valdez, sometió a aprobación llegando al siguiente ácuerdo: 

/4e
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ACUERDO NO. O3,e-O2lO3lL7.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES EL CONTENIDO DEL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN
EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIóN DE FINANCIAMIENTO DE
LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, CELEBRADA EL DÍA 16 DE
FEBRERO DE DOS MIL DIECISIETE.-

5. Presentación del Informe de Seguimiento de Acuerdos.
5.1. De los Créditos que se presentaron a la Aprobación del Comité de
Evaluación de Financiamiento.

El Lic. Francisco Guillén Va\dez, cedió el uso de la palabra al Lic. Hugo Cesáreo
Gama Román para que desahogara el siguiente punto del Orden del Día.--

El Lic. Hugo Cesáreo Gama Román manifestó que de 1as solicitudes de
financiamiento aprobadas en la Primera Sesión Ordinaria de fecha 20 de enero de
2OL7, se tiene que la solicitud de crédito aprobada del C. Damián Horacio Cotero
Orihuela se formalizo el día 16 de febrero del actual; la empresa Mac's de México,
S.A. de C.V., se encuentra pendiente, recientemente se autorizo el subsidio y se está
programando su forrnalización para la próxima semana; la empresa Induchem, S.A.
de C.V. y la C. María Cleopatra Marquet y Riveroll, formalizaroÍi. sus financiamientos
el día 23 de febrero del año en curso; los C. Sergio César Martînez Espinoza y Nelly
Silva Cuevas fîrmaron su contrato de crédito el día 16 de febrero del presente. De los
créditos aprobados en la Segunda Sesión Ordinaria de fecha 02 de febrero de 2OI7,
la empresa Comercializadora Stereo Mundo, S.A. de C.V., se programó para firma
de contrato de crédito el día de hoy 02 de marzo de la presente anualidad, el C.

Juan Antonio Guzmán Romero fîrmó su contrato de crédito el día 17 de febrero del
presente. De las solicitudes de fînanciamiento autorizadas en la Primera Sesión
Extraordinaria de fecha 16 de febrero de 2017, eI C. Tomás Moctezuma Melgar está
pendiente de concluir su trámite ya que está ampliando el objeto social de la
sociedad y realizando un traslado de dominio, la empresa Impulsora de Servicios
Profesionales Tlanáhuac, S.A. de C.V., se encuentra pendiente debido a que está
solventando con la Subsecretaria de Ingresos para obtener el subsidio de la
ratificación de fîrmas e inscripción del contrato de crédito, la empresa Desarrollo y
Ejecución de Proyectos Eléctricos, S.A. de C.V., se registró como pendiente al
momento de integrar la carpeta, sin embargo, ya obtuvo el subsidio y se está
programando para firma de contrato de crédito el día de mañana viernes 03 de

del presente, del C. Manuel Antonio Flores Vazquez se encuentra en status de

,endiente ya que está solventando en la Subsecretaría de Ingresos para poder
tener los subsidios de ratificación de firmas e inscripción de contra to, el
. David Ríos Quintana se registra como pendiente al

obtuvo el subsidio y se programó par lizarse el 03 de
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lJ'.arzo del presente; la C. Elizabeth Cuevas Maldonado recibió su financiamiento el
día 24 de febrero del presente, la empresa Imágenes en Alta Resolución, S. de R.L.
de C.V. se formalizo el 27 de lrrarzo de 2OI7 y el C. César Martzanares Mo
programó para firmar su contrato de crédito el día viernes 03 de marzo
presente anualidad.

de

No habiendo más
presentados por el

comentarios sobre el Informe
Lic. Hugo Cesáreo Gama Román,

de Seguimiento de
se tomó el siguiente ac

ACUERDO NO. O39.O2IO3II7..LOS MIEMBROS DEL COMITÉ DE EVAL
DE FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME,
DAN POR ENTERADOS DEL INFORME DE SEGUIMIENTO DE ACUERDOS,
RENDIDO PoR EL LIc. LIc. HUco cEsÁnpo cAMA RoMÁN, DIREcToR DE
OPERACIONES DEL FONDO MORELOS.-...------

En este momento se integra el Dr. Javier Izquierdo Sánchez, en representación de la
Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología.-------

6. Asuntos que se someten a la Aprobación det Comité de Evaluación
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIpyME.

6.1. créditos que se someten para aprobación del comité de
de Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIpyME.
El Lic. Francisco Guillén vardez cedió el uso de la palabra a la Lic.
Escobar cortés, para que haga presentación de los casos que se
para su atención.
6.1.1. Ma. Esbeide Romero Avilés.
Al respecto la Lic. Diana Paulina Escobar Cortés expuso los puntos en
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.---------

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Guillén Vald.ez q'. V
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: -------- -\'

\\
ACUERDO NO. O4O-O2|O3/17.-SE APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS DE )

LOS PRESENTES, LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA c. MA. EsBEIDE './
ROMERO AVILÉS, BAJO LA MODALIDAD DE cRÉDITo SIMPLE PARA
ADQUISICIÓN DE MERCANCÍES POR UN MONTO DE $1'5OO,OOO.OO (UN
MILLON QUINIENTOS MIL PESOS OO/ lOO M.N.f ; A UN PLAZO DE 36 (TREINTA
Y SEISI MESES SIN PERIODO DE GRACIA, CON RECURSOS DEL PROGRAMA
DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA

Diana Paulina
le asignaron

los
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(PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o (DOCE POR CIENTOI ANUAL SOBRE
SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM POR PAGO PTNTUAL Y COMPIETìO
REDUCIENDO LA TASA AL 6.5.0/o (SEilS PttNTrO CIN@ FOR CIENTO l.' - - - --

6.L.2. Marcial Espíritu Inglés.
Al respecto la Lic. Paulina Escobar Cortés expuso los
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.

puntos en los que se
su aprobación o rec}:azo

No habiendo más comentarios al
votación la solicitud, llegando al

respecto, el Lic. Francisco Guillén Valdez sometió a
siguiente acuerdo:

ACTTERDO NO. O41-O21O3117.-SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES, LA SOLTCTTUD DE CRÉDrTO DEL C. MARCIAL ESPÍRITU
INGLÉS, BAJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIÓN DE
MERCANCÍAS pOR UN MONTO DE $1OO,OOO.OO (CrEN MrL PESOS OO/1OO
M.N.l; A UN PLMO DE 36 (TREINTA Y SEISI MESES sIN PERIODO DE GRACIA,
coN RECURSOS DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO,
PEQUEÑA y MEDTANA EMPRESA (PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DE.L L2o/o

(DOCE pOR CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS TNSOLUTOS, CON UN INCENTI.
POR PAGO Pt NIIIAL Y COMPLEIO REDUCIENDO I.4, TASA AL 6.50/o (SEISI Pt ]illO CINCO
FOR CTENTOI.------

6.1.3. Yuri Oftiz Cl¡;âvez.
Al respecto la L.C. Ivonne Maribel Salgado Tapia explrso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo comentarios al respecto, el Lic. Francisco Guillén Valdez sometió a
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: ------

ACT ERDO NO. M2-t2lOglL7-s.E APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS
PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. YURI ORTIZ CH^ÃVE;Z, BAJO
LA MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIÓN DE MERCANCÍAS
poR uN MoNTO DE $SOO,OOO.OO (NOVECTENTOS MIL PESOSI; PARA SUELDOS

-=-+-sêI,eRros 
poR uN MoNTo DE $1oo,ooo.oo (crEN MIL PEsos oo/1oo M.N.f;

f 
=\ô 

UN PLAzo DE 36 (TREINTA Y sElsl MEsEs coN 2 (Dosl MEsEs DE PERIoDo
\êùp cRAcrA rNcLUrDos, coN RocuRsos DEL pRocRAMA DE

\rfunNcIAMIENTo rARA LA MIcRo, pEeuEñA y MEDIANA EMnREsA
(PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL l2o/o IDOCE PO AL SOBRE

, coN uN rNcENTrvo Po.R/F{

6 r17(
Y COMPT,ENO
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REDUCIENDO LATASAAL 6.50/" (SEIS Pt MrO CINCO FORCIENTOI.------

6.1.4. Maximiliano Eduardo Stellmacher Ramirez.
Al respecto la C.P. Nayeli Delgado Arizmendi, expuso los puntos en los
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Guillén Valdez som
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: ----- ---------

ACUERDO NO. O43-O2lO3lL7.- SE APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL c. MAXIMILIANo EDUARDo
STELLMACHER RAMÍREZ, BAJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO D
HABILITACIÓN Y/O AVÍO PARA ADQUIsIcIÓN DE MATERIAs PRIMAs PoR UN
MONTO DE $SOO,OOO.OO (TRESCTENTOS MrL pESOS OO/ 100 M.¡r.l; p
SUELDOS Y SALARIOS POR UN MONTO DE $ 2OO,OOO.OO (DOSCIENTOS MIL
PESoS OO/1OO M.Iv.l; A UN PLAãO DE 36 (TREINTA Y SEISI MESES CON 2
(DOSI MESES DE PERIODO DE GRACTA TNCLUTDOS, CON RECURSOS DEL
PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUEÑA Y MEDIAN¡ \
EMPRESA (PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o IDOCE pOR CIENTO) \
ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTTVO pOR pAcO ptNTUALY,.-_ \\

l-:l-- -

6.1.5. Gamaliel Hernández Valle.
Al respecto la C.P. Nayeli Delgado Arizmendi expuso los puntos en los que
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rech
por parte de este Comité de Ðvaluación de Financiamiento.---------

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Guillén Valdez s,
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: -----

ACUERDO NO. O44-O2lO3lt7.- SE APRUEBA pOR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL c. GAMALIEL HERNÁNDEZ
VALLE, BAto LII MoDALIDAD DE cRÉDITo DE HABTLTTACTÓN y/o AvÍo PARA
ADQUISICIóN DE MATERIAS PRIMAS POR UN MONTO DE $15O,OOO.OO
(CIENTO CINCUENTA MIL PESOS OO/ 1oO M.Il.l; A t N PLA?ß DE 36 (TREINTA Y
SEISI MESES CON 2 (DOSI MESES DE PERTODO DE GRACTA TNCLUTDOS, CON
RECTJRSOS DEL PROGRAIUA DE FINANCIAMIENTìO PARA LIT MIcRo, PEQTJEÑA Y
MEDIANA EMPRESI\ (PROPYMEI, CON I,NA TASA FIJA DE,L t2o/o {DOCE FOR CIENTOI
ATIUAL SOBRE SALDOS INSIOLIrIìOS, CON ttN INCENTTVO FOR PAGO pttNTUAL y
COMPLEIO REDUCIENDO LATASA AL6.5o/o (SEIS PttNTO CINCO FORCIEN1rO|.---*----

à
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6.L.6. David Yair Valadez Portillo.
Al respecto la C.P. Nayeli Delgado Arizmendi expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Guillén VaIdez sometió a
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: ------

ACUERDO NO. O45'O2lO3lL7.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. DAVID YAIR VALADE;Z
PORTILLO, BA.'O I,A MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIÓN DE
MERCANCÍAS pOR UN MONTO DE $125,OOO.OO (CIENTO VEINTICINCO MIL
PEsoS OO/ 1OO M.N.l; A t N PlI.IuTß DE 36 ITREINTA Y sElsl MESES cON 2 (DOSI

MESES DE PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RÞCt RSOS DEL PROG}RAMA DE
FINANCIAIVIIENTìO PARA LA N/IICRO, PEQT'EÑA Y MEDIANA EMPRESA IPROPTMEI, @N
t NA TAsA FIJA DE,L t2o/o (DOCE FOR CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLITnOS,
CON T'N INCENTIVO FOR PAElo PUNTUAL Y COMPLSNO REDUCIENDO I"A TASA AL
6.60/o (SEIS PUNTO CINCO FOR CIENTOI.

6.L.7. Carlos René Olivar Peaña.
Al respecto el Lic. Jesús Rodríguez Moreno exptlso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Guillén Valdez sometió a
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo:-

IRDO NO. 046-02103117.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. CARLOS RENÉ OLIVAR

PEAÑA, BA^TO IIT MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIóN DE
MERCANCÍES POR UN MONTO DE $4OO,OOO.OO (CUATROCIENTOS MIL PESOS
OO/ 1OO M.N.l; A t N PLATß DE 36 ITREINTA Y SEISI MESES¡ CON 2 (DOSI MESES DE
PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RECT RSOS DEL PROGRAIT{A DE
FTNANCIATVIIENTO PARA Llr IIICRO, PEQI'EÑA Y MEDIANA EMPRESA (PROPTMEI, CON

A TAsA FrJA DF,L t2o/o (DOCE FOR CIENïlOI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUI|OS,
T'N INCENTIVO FOR PAGO PT'NTUAL Y COMPLENO REDUCIENDO LI\ TASA AL

6.50/o (SEIS PUNîO CINCO FOR CIENTOI.-----.'----

uel Barradas Lôpez.
Jesús Rodríguez Moreno expuso loq

6.1.8. Luis

-4) que se
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fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o reclnazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.---------

No habiendo más comentarios al
votación la solicitud, llegando al

respecto, el Lic. Francisco Guillén Valdez sometió a
siguiente acuerdo:-

¡

I

.t-/

N)
l''ACUERDO NO. O47-O2lO3lL7.- SE APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS DE

LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. LUIS SAMUEL BARRADAS
t'ovø2, BA.to Llr MoDALIDAD DE cRÉDITo sIMpLE PARA ADeuIsIcIóN DE
MERCANCÍES POR UN MONTO DE $ZOO,OOO.OO (DOSCIENTOS MIL PESOS
OO/ lOO M.Iv.l; A t N YLATþ DE 36 (TREINTA Y SEISI MEsEs CON 2 (Dosl MEsES
PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, coN RDct RSos DEL pROGRAIVIA f DE
F.INANCIAMIENTO PARA Ll\ MICRO, PEQITEÑA y MEDIANA EMPRESA (pROprMEl,
t NA TASA FIJA DE,L L2o/o lDocE PoR CIENTOI ANUAL soBRE sALDos
CON TJN INCENTTVO FOR PAGO PT'NTUAL Y COMPLENO REDUCIENDO IA TASA
6.50/o (SEIS pt N1lO CINOO FOR CIENTOI.

7. Clausura de la Sesión.
El Lic. Francisco Guillén Yaldez dio por
horas con cincuenta y tres minutos

clausurada la sesión siendo las nueve
del día jueves 02 de marzo de dos mil

diecisiete

Economía.
Presidente Suplente

Dr. Javier lzquierdo Sánchez.
Director General de Innovación

Industrial, en representación de la
Secretaría de Innovación, Ciencia y

Tecnología.
Vocal.

ê la Unidad de Enlace Jurídico,
en representación de la Secretaría de

â



TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIóN DE
FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA JUEVPS DOS DE MARZO DD DOS MIL DIECISIETE.

Directora General del Fondo Morelos.
Vocal

illarreal.

Lic. Jaime Velázquez Garduño.
Director General de Programas Federales,

en representación de la Secretaría de
Hacienda.

Vocal

C. Magda Erika Salgado Ponce.
En representación de la COPARMEX-

Productivo.
Invitada Permanente

Lic. Luis Román Morf-rn Otozco.
Director de Planeación y Gestión de

Fondos, en representación de la
Secretaría de Turismo.

Vocal.

Lic. Hugo Ce Gama Román.
peraciones del Fondo

Morelos.

c.P.y

Comisaria
para e

blica del Instituto,/Morelense
Financiamiento del Sector
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